

1 Introducción. -

En la ciudad de Tarija con el paso del tiempo la población fue creciendo considerablemente y esto a la vez ha originado diversos problemas sociales, donde los más afectados son los niños y adolescentes.

Estos grupos etarios ocupan un gran porcentaje de los habitantes de Tarija sin embargo son olvidados por las instituciones públicas con responsabilidades y competencias bien definidas, a falta de infraestructuras adecuadas para el apoyo a la población y espacios donde realicen actividades recreativas saludables y atractivas, provoca que muchos niños y adolescentes hagan un inadecuado uso de su tiempo libre, ocasionando que este sector haga un inadecuado uso de su tiempo libre afectando su desarrollo integral.

La infancia y adolescencia es una etapa de formación, que al no contar con infraestructuras y espacios adecuados para el aprovechamiento del tiempo libre resulta ser perjudicial a futuro tanto para su desarrollo personal como para el desarrollo de la ciudad, ya que los jóvenes son un pilar fundamental para el desarrollo de este mismo. Por eso es importante brindar estos espacios que permitan realizar diferentes actividades a favor de la población juvenil.

Este trabajo responde a la problemática de estos grupos etarios, siendo estos el problema más grande y a la vez un potencial para el desarrollo de Tarija.

El propósito de este proyecto es diseñar un centro de desarrollo integral con espacios adecuados para el apoyo a los niños y adolescentes en sus diferentes problemas, brindar una infraestructura para la concentración donde alberguen diferentes actividades que aporten a su desarrollo, con espacios idóneos para los programas educativos, formativos y culturales ofreciendo así espacios para un sano esparcimiento apoyando al desarrollo integral de la juventud y aportando positivamente a la imagen urbana del lugar. Dinamizando la zona de intervención con el equipamiento